



Ich habe in meinem Leben schon viele verschiedene Wohnungen gemietet, aber die Wohnung in der Elidagasse ist mit Abstand die beste, in der ich je gewohnt habe. Die Wohnung ist wunderschön, extrem hell, modern ausgestattet, hat aber trotzdem einen geborgenen und warmen Charme! Die Lage an der Alten Donau ist wunderschön - im Grünen und trotzdem so gut an die öffentlichen Verkehrsmittel angebunden, dass man leicht und schnell ins Stadtzentrum kommt. Außerdem habe ich auch noch nie eine so herzliche Hausgemeinschaft erlebt! Alle Bewohner:innen sind in einer WhatsApp-Gruppe, feiern Feste und helfen sich gegenseitig! Die Familie Karner, die zugleich Vermieter und Verwalter sind, haben beim Errichten dieses kleinen Wohnhauses sehr viel Bedacht und Geschmack bewiesen - keine Mega Hausverwaltung, die niemals Zeit für die einzelnen Mieter:innen hat! Die Karners sind ein Familienbetrieb und das merkt man auch! Sollte es Probleme geben, sind sie sofort zur Stelle und bemühen sich mit Verständnis und Einsatz um Lösungen. Darüber hinaus sind sie sehr freundliche und offene Menschen! Auch wenn wir mal nicht mehr dort wohnen sollten, wollen wir mit den Leuten rund um die Elidagasse sehr gerne weiterhin freundschaftlichen Kontakt pflegen.